

“ Il arrive quelque fois qu'un esprit droit, peu susceptible d'adopter les manies à la mode, veut faire servir un objet à son vrai but. Aussitôt, il s'entend interpeller :

“D'où viens-tu ?

“Quelle aberration d'esprit de vouloir qu'un bon balai balaye et qu'un fonctionnaire remplisse sa fonction.

“ Nous sommes si loin de la vie normale.

WAGNER

.....A force de génie, nous sommes arrivés aux plus étonnantes singularités !

IDEM.

“L'éternelle prédication du bon sens est odieuse et c'est le pire désavantage d'avoir toujours raison.

CLEMENCEAU.